
Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin  Schwerin, 08.02.2012  
Ortsbeirat Warnitz  Bearbeiter:  Peter Kies  
 Telefon:           -  
 e-mail:            Ortsbeirat- 

                            Warnitz@Schwerin.de  

  

 
 

 
 P r o t o k o l l  
über die 26. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 08.02.2012  

 

 
 
 
Beginn:  19:00 Uhr  
Ende:  21:00 Uhr  
Ort:  Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a, 19057 Schwerin  

 

 
 
 
Anwesenheit 
 
 
ordentliche Mitglieder 
 
Ehrhardt, Heike   Fraktion Unabhängige Bürger 
 
 
 
stellvertretende Mitglieder 
 
Kies, Peter    SPD-Bündnis 90/Die Grünen- Fraktion 
Stelter, Fredy    Fraktion Unabhängige Bürger 
 
 
 
Gäste 
 
2 Bewohner 
 
 
 
 
Leitung:    Frau Heike Ehrhardt 
 
 
Schriftführer:    Herr Peter Kies 
 
 
 
 



 
 
 
Festgestellte Tagesordnung: 
 
 
Öffentlicher Teil 

 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 
2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 24. und 25. Sitzung vom 14.12.2011 und  
 11.01.2012 
 
 
3. Frühjahrsputz 
 
 
4. Radweg nach Herren Steinfeld 
 
 
5. Sonstiges 
 
 
 
 

 
Protokoll: 
 
 

Öffentlicher Teil 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 Bemerkungen:  
 

Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Mitglieder sowie die Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit werden festgestellt.  
 
Die Beschlussfähigkeit ist durch die anwesenden ordentlichen und stellvertretenden 
Mitgliedern nicht gegeben. 

 
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 24. und 25. Sitzung vom 14.12.2011 

und 11.01.2012 
 
 Beschluss:  
 

Die Sitzungsniederschriften der 24. und 25. Sitzung wurden aufgrund der nicht 
vorhandenen Beschlussfähigkeit nicht bestätigt. Daher wird dieser Tagesordnungs-
punkt auf die kommende Ortsbeiratssitzung vertagt. 
 
 

 



zu 3 Frühjahrsputz 
 
 Bemerkungen:  
  
 Dieses Jahr sollen farbige Flyer in A5 Format gedruckt und an alle Haushalte des 

Ortsteiles verteilt werden. Die abschließende Besprechung des Flyerentwurfs sowie 
die zeitliche Festlegung der Verteilung an alle Haushalte sollte spätestens bis zur 
nächsten Ortsbeiratssitzung am 14.03.2012 erfolgen. 

  
Die Hinweise der Gäste zur Bedruckung eines zentralen Banners als Ankündigung 
zum Frühjahrsputz wurden aufgenommen und werden auf Umsetzbarkeit geprüft. 
Gegebenfalls wäre eine Weitergabe des Termins an die regionale Zeitung sinnvoll, 
um die diesjährige Teilnehmerquote zu erhöhen. 

  
 Am 31.03.2012 findet auf dem Bertha-Klingenberg-Platz zentral für Schwerin eine  

Schrubberparty für alle Helfer des Frühjahrsputzes statt. 

 
 
zu 4 Radweg nach Herren Steinfeld 
 
 Bemerkungen:  
  

Da in die Thematik „Fertigstellung des Radweges Warnitz – Herren Steinfeld“ durch 
die Firma Pöyry Deutschland GmbH keine Bewegung kommt, besteht hier das 
Angebot seitens der Stadt, sich einen Vertreter einzuladen. Dieses Angebot möchte 
der Ortsbeirat Warnitz gern annehmen! 

 
 
zu 5 Sonstiges 
 

 Ankündigung eines Besuches der Ministerin für Arbeit, Gleichstellung und 
Soziales des Landes Mecklenburg-Vorpommern, Frau Manuela Schwesig. Sie 
würde gern an einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen teilnehmen. Die 
Terminabsprache hierzu soll durch den Ortsbeiratsvorsitzenden, Herrn 
Christian Hagens, erfolgen. In diesem Zusammenhang ist es sinnvoll, vorweg 
einen Themenkatalog mit den zu besprechenden Themen zu erarbeiten. 

 

 Folgende Thematik ist von Anwohnern herangetragen worden: In welchem 
Zeitraum ist mit der Errichtung der vorgesehenen Verkehrsampel an der 
Kreuzung Grevesmühlener Straße / Trebbower Straße zu rechnen? 

 

 Durch einen der anwesenden Gäste wurde das Begehren für einen 
Verkehrsspiegel an der Kreuzung Bahnhofstraße / Zum Kirschenhof an den 
Ortsbereich herangetragen. Der Kreuzungsbereich ist sehr schlecht 
einsehbar. Daher bitten wir um Prüfung des geschilderten Sachverhaltes 
durch die Stadt Schwerin. 

 



 Herrn Freddy Stelter ist aufgefallen, dass das Ortseingangsschlid von Kirch 
Stück, über Hansholz nach Warnitz kommend, fehlt. Daher formuliert der 
Ortsbeiat die Frage, ob es planmäßig durch die Stadt oder die SAS demontiert 
wurde? 

 

 750 Jahrfeier in Warnitz! Es gab einen regen Austausch zwischen  
Ortsbeiratsmitgliedern und Gästen der Sitzung über eventuelle Aktivitäten zu 
diesem feierlichen Akt. Hierzu soll es zeitnah Sondierungsgespräche geben, 
um eventuelle Feierlichkeiten rechtzeitig zu planen und ggf. durchzuführen. 

 

 Eine der teilnehmenden Gäste, vor kurzem dem Ortsteil Warnitz zugezogen, 
bietet für interessierte Gruppierungen des Ortsteiles Warnitz Lesungen für 
Groß und Klein oder interessante Reisevorträge an. Interessierte können sich 
für die Herstellung eines persönlichen Kontaktes gern an Ihren Ortsbeirat 
wenden. Wir leiten Ihre Anfragen gern weiter. 

 

 

 

 gez. Heike Ehrhardt     gez. Peter Kies  

 stellv. Vorsitzende       Schriftführer 

 


